

Secundaria: dónde consultar por las vacantes de bancos para primer año



La Dirección General de Escuelas comunicó este miércoles que aquellos estudiantes que aún no accedieron a un banco para comenzar primer año de la Secundaria deberán dirigirse a la supervisión más cercana a su domicilio.

Las clases comenzarán el 26 de febrero y este miércoles inició la etapa de adaptación de los alumnos que pasaron a la secundaria, pero **aproximadamente 500 chicos aún no se inscribieron.**

Durante el 2023, se realizaron las diferentes instancias de inscripción para comenzar la Secundaria, donde más de 32.000 estudiantes concretaron su inscripción.

Desde la DGE informaron que desde fines de diciembre se ha trabajado en forma coordinada con las supervisiones y las instituciones para ubicar a aquellos ingresantes que todavía no obtuvieron bancos en escuelas dependientes de la DGE.

Fuente: El Sol